

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://artearqueohistoria.com/spip/article920.html>

# **Córdoba, una ciudad de cine: 125 aniversario de la llegada del cinematógrafo a Córdoba**

- ARTE

Date de mise en ligne : Martes 10 de junio de 2025

---

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

---



El 23 de octubre de 1896, el Teatro Circo, posteriormente Duque de Rivas, realiza la primera proyección cinematográfica en Córdoba. Pero el invento de los hermanos Lumiére es una evolución de técnicas y medios anteriores como la linterna mágica o la fotografía. Este trabajo se remonta a estos antecedentes y proyecta los orígenes de la historia del súoptimo arte en la provincia de Córdoba hasta los días de la Guerra Civil española. Palabras clave: Precine, cine, cinematógrafo, historia del cine en Córdoba, linterna mágica, fotografía.

[Leer artículo completo](#)